
ПРОТОКОЛ №6 

расширенного заседания Комиссии Общественной палаты Ульяновской 

области по вопросам местного самоуправления и развития сельских 

территорий 

11.08.2022                                                                                          15.00 – 16.00 

Место проведения: конференц-зал Общественной палаты Ульяновской 

области (г. Ульяновск, ул. Радищева, д.1, каб. 500). 

 

Присутствовали: 

1) Камаев Риас Ряхимович, Председатель Комиссии;  

2) Варганов Вячеслав Фёдорович, член Комиссии; 

3) Голяшов Геннадий Александрович, член Комиссии (онлайн); 

4) Санкеев Станислав Анатольевич, член Комиссии; 

5) Сидоров Владимир Владимирович, член Комиссии (онлайн). 

 

Приглашённые: 

1. Ахметов Илдус Исмаилович, заместитель директора, начальник отдела по 

взаимодействию с органами исполнительной власти и местного 

самоуправления Департамента автомобильных дорог Ульяновской области; 

2. Представители администраций муниципальных образований Ульяновской 

области. 

 

Повестка дня: 

1. Об исполнении программ и национальных проектов по ремонту дорожного 

покрытия и прилегающих к нему территорий в муниципальных образованиях 

Ульяновской области. 

2. О создании рабочей группы при Общественной палате Ульяновской 

области по проблемам в сфере работы общественного транспорта. 

СЛУШАЛИ: 

Камаев Р.Р.: в начале заседания поприветствовал участников заседания и 

огласил повестку проведения заседания Комиссии. 

Голосование: «за» - 5, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решили: утвердить повестку расширенного заседания Комиссии 

Общественной палаты Ульяновской области по вопросам местного 

самоуправления и развития сельских территорий. 



СЛУШАЛИ: 

Ахметов И.И.: рассказал о финансировании и ходе ремонтных работ 

дорожного покрытия в муниципальных образованиях Ульяновской области. 

Он отметил, что по итогам 2021 года просматривается существенная 

тенденция снижения количества дорожно-транспортных происшествий и 

погибших, а это все также говорит об улучшении качества дорожного 

полотна. Илдус Исмаилович проинформировал участников заседания, что в 

этом году на ремонт дорог в муниципальных образованиях направлено 

1 843 150 000 рублей. Из них из регионального дорожного фонда направили 1 

млрд. 693 млн., что составляет чуть более 90% от общей суммы и 10% - 

софинансирование из муниципальных дорожных фондов. В завершение 

своего выступления он отметил, что работа, которая на сегодняшний день 

выполняется, достаточно качественная. 

Камаев Р.Р.: обратился к представителям Департамента автомобильных 

дорог Ульяновской области с несколькими  вопросами. В первую очередь это 

гарантийные сроки на уже готовое покрытие, а также вопрос о его качестве. 

Ахметов И.И.: отметил, что это вопросы бытового уровня и в каждом 

отдельном случае нужно разбираться индивидуально. Если есть какие-то 

нарушения в плане производства, это одна ситуация, а если проблема 

возникла в результате халатности подрядчиков, например, асфальт был 

положен на разрушенное основание – в таком случае данный участок дороги 

приниматься не будет. 

Варганов В.Ф.: отметил, что качество улично-дорожной сети дорог заметно 

улучшилось за последние годы, хоть и есть еще участки, которые требуют 

внимания. 

Санкеев С.А.: обратился к Департаменту автомобильных дорог Ульяновской 

области с вопросом о том, как происходит проектирование дорог. Он 

отметил, что необходимо учитывать условия эксплуатации дороги, например, 

к отдельным участкам применять дорожное полотно особой прочности и 

износостойкости. 

Ахметов И.И.: отметил, что на данный момент проектирование и 

эксплуатация дорожного покрытия требуют организованного подхода. 

Сидоров В.В.: высказался о том, что многие граждане жалуются на то, что в 

новом дорожном покрытии делаются вырубки для проверки его качества и 



соответствия нормам, но впоследствии данные вырубки никак не 

заделываются и от этого идет разрушение асфальтного покрытия. Он указал 

на то, что данную проблему необходимо решать, иначе не имеет смысла 

ремонтировать дорожное полотно, а потом целенаправленно нарушать его 

целостность. 

Ахметов И.И.: отметил, что в соответствии с нормами, подрядчик должен 

заделывать такие вырубки в течение суток после того как ее взяли. Если 

этого не произошло, то это недоработка владельца автомобильной дороги. 

Сидоров В.В.: поднял вопрос о водоотведении  в некоторых районах города 

Ульяновска. Владимир Владимирович порекомендовал Департаменту 

автомобильных дорог Ульяновской области взять на особый контроль 

вопрос, касающийся водоотведения на улице Звездной города Ульяновска. 

Он отметил, что на этом участке дороги располагается огромная стоячая 

лужа, которая разрушает дорожное покрытие. 

Ахметов И.И.: принял во внимание рекомендацию члена Комиссии 

Сидорова Владимира Владимировича, а также отметил, что к данному 

вопросу необходимо подключать Управление дорожного хозяйства 

администрации города Ульяновска. 

Западнов М.А.: рассказал о реализации национальной программы 

«Безопасные качественные дороги» на территории муниципального 

образования «Барышский район». Михаил Андреевич указал на то, что в 

план на текущий год было включено 13 участков дорог и выделено 73,1 млн. 

рублей. Также, в ходе выступления он указал на ряд нарушений, 

допущенных при проведении ремонта дорожного покрытия, которые были 

выявлены общественными контролерами, так в 2021 году ОГКУ 

«Департамент автомобильных дорог Ульяновской области» был заказчиком 

по ремонту участка транзитной автомобильной дороги по ул. Кирова в г. 

Барыше. Подрядчиком проведенных работ являлся ООО «Русь». В ходе 

проведенных работ подрядчиком были убраны бетонные плиты с обочины 

дороги на участке ул. Кирова д.41-49, которые служили защитой газопровода 

среднего давления, проложенного на глубине 60 см согласно проекту 

газификации, который прошел государственную экспертизу. В адрес 

директора ОГКУ было направлено письмо с просьбой разъяснить, на каких 

основаниях были убраны плиты, но ответа не последовало.  

После выступления Главы администрации Барышского района 

Западнова Михаила Андреевича участники заседания сошлись во 



мнении, что членов муниципальных общественных палат необходимо 

включать в рабочую группу по приемке дорожного покрытия. 

Голосование: «за» - 5, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

РЕШИЛИ:  

Рекомендовать: 

1. Главам администраций муниципальных образований Ульяновской 

области: 

1.1. Осуществлять контроль над ходом ремонтных работ и дальнейшим 

содержанием дорог, отремонтированных в рамках программ и национальных 

проектов по ремонту дорожного покрытия и прилегающих к нему 

территорий в муниципальных образованиях Ульяновской области. 

1.2. Включать в рабочие группы по приемке дорожного покрытия членов 

общественных палат муниципальных образований. 

2. ОГКУ «Департамент автомобильных дорог Ульяновской области: 

2.1. Осуществить запланированный ремонт дорожного покрытия в срок. 

2.2. Взять на особый контроль проблему водоотведения на улице Звездной 

города Ульяновска. 

3. Членам общественных палат муниципальных образований 

Ульяновской области: 

3.1. В срок с 15 августа 2022 года до 31 августа 2022 года провести 

общественный мониторинг состояния дорожного покрытия, 

отремонтированного в рамках программ и национальных проектов по 

ремонту дорожного покрытия и прилегающих к нему территорий в 

муниципальных образованиях Ульяновской области. 

4. Членам Комиссии Общественной палаты Ульяновской области по 

вопросам местного самоуправления и развития сельских территорий: 

4.1. Осуществлять общественный контроль состояния отремонтированного 

дорожного покрытия в рамках программ и национальных проектов по 

ремонту дорожного покрытия и прилегающих к нему территорий в 

муниципальных образованиях Ульяновской области.  



СЛУШАЛИ: 

Камаев Р.Р.: поднял вопрос о создании рабочей группы при Общественной 

палате Ульяновской области по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта. Он также отметил, что рабочая группа планирует заниматься 

вопросами, связанными с работой общественного транспорта: качество 

оказания услуг со стороны перевозчика, тарифы на перевозку, состояние 

транспортных средств, осуществляющих перевозки, график работы и 

процент выполнения поездок, количество общественного транспорта в 

городе и прочее. 

Голосование: «за» - 5, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решили: инициировать создание рабочей группы по проблемам в сфере 

работы общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской 

области. 

 

 

Председатель                                                Р.Р. Камаев 

 

 



ВЫПИСКА 

из протокола выездного расширенного заседания Комиссии 

Общественной палаты Ульяновской области по вопросам местного 

самоуправления и развития сельских территорий 

11.08.2022 г. 

Обсудив повестку заседания, члены Комиссии Общественной палаты 

Ульяновской области по вопросам местного самоуправления и развития 

сельских территорий решили: 

РЕКОМЕНДОВАТЬ: 

1. Главам администраций муниципальных образований Ульяновской 

области: 

1.1. Осуществлять контроль над ходом ремонтных работ и дальнейшим 

содержанием дорог, отремонтированных в рамках программ и национальных 

проектов по ремонту дорожного покрытия и прилегающих к нему 

территорий в муниципальных образованиях Ульяновской области. 

1.2. Включать в рабочие группы по приемке дорожного покрытия членов 

общественных палат муниципальных образований. 

2. ОГКУ «Департамент автомобильных дорог Ульяновской области: 

2.1. Осуществить запланированный ремонт дорожного покрытия в срок. 

2.2. Взять на особый контроль проблему водоотведения на улице Звездной 

города Ульяновска. 

3. Членам общественных палат муниципальных образований 

Ульяновской области: 

3.1. В срок с 15 августа 2022 года до 31 августа 2022 года провести 

общественный мониторинг состояния дорожного покрытия, 

отремонтированного в рамках программ и национальных проектов по 

ремонту дорожного покрытия и прилегающих к нему территорий в 

муниципальных образованиях Ульяновской области. 

4. Членам Комиссии Общественной палаты Ульяновской области по 

вопросам местного самоуправления и развития сельских территорий: 



4.1. Осуществлять общественный контроль состояния отремонтированного 

дорожного покрытия в рамках программ и национальных проектов по 

ремонту дорожного покрытия и прилегающих к нему территорий в 

муниципальных образованиях Ульяновской области.  

4.2. Инициировать создание рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской области. 

                                                 

 

Председатель    

 

                      

Р.Р. Камаев 

 

 


